

POR FAVOR, NO SACAR LA PRENSA DE ESTA SALIDA

La Nueva España

de Gijón



Diario independiente de Asturias

Este diario utiliza papel reciclado al 80,5%

LA «ASTURIANA DEL MES» | PÁGINA 38

Yayoi Kawamura: «Me gusta enseñar la cultura que hay tras el arte japonés»

Yayoi Kawamura, con la estatuilla de «Asturiana del mes».



El año en que la sidra conquistó el mundo

CUADERNILLO



Feliz Año Nuevo y hasta el 2025

Hoy, día de Nochevieja, como es tradición en España, no se elaboran periódicos impresos, por lo que la edición de papel no vuelve hasta el jueves. Los lectores pueden seguir informados en la edición digital (lne.es).

El ERTE de Arcelor afectará solo al 15% de su plantilla asturiana

La empresa complementará el salario de los trabajadores hasta el 90%, según el acuerdo firmado con los sindicatos, que celebran el mínimo impacto que tendrá en los empleados

PÁGINA 35



Juan Plaza

Gijón salva 6,9 millones de la UE para la zona de bajas emisiones y la ecomanzana

El proyecto para el plan de La Calzada plantea ingresos por sanciones de 288.000 euros

PÁGINAS 3 A 5

Barbón reclama a la UE que salga del «letargo burocrático» para salvar la industria

PÁGINAS 16 Y 17

Utilidad de las treguas navideñas

PEDRO DE SILVA

Imaginemos, solo un suponer, que aquí está el carácter (en parte tallado por la vida), aquí las pasiones ya bien hechas y aquí los actos. Los actos vienen con las pasiones, vale, pero ¿pueden los actos darse la vuelta y modificarlas? Ahora imaginemos que sí, que pueden. De hecho dejando de toser se puede curar la tos. Todo esto viene a cuento de la utilidad de las treguas navideñas, y, para no subirme a la parrá, no pienso en guerras tipo Gaza o Ucrania, ni siquiera en la de antisanchistas y no antisanchistas, sino en esas guerritas de toda la vida en el interior de grupos humanos y de las mismísimas familias. La receta «tregua» consiste en contener la tos unos días, hoy con el pretexto un tanto kitsch del Año Nuevo. Pongamos buena cara, olvidémonos del catarro (crónico o no), brindemos, cantemos si hace falta, salgamos del año y a lo mejor el que viene empieza a irse la tos.

El deporte gijonés brinda por un 2025 de muchos «éxitos»

Representantes del Real Sporting, Grupo Covadonga, Santa Olaya, Telecable Hockey y MotiveMarket.com brindan reunidos por LA NUEVA ESPAÑA por un 2025 lleno de «éxito y trabajo». En la imagen, por la izquierda, Enrique Plaza, Enrique Fernández, Joaquín Miranda, Vicky Novo, Ana Carolina Resende, Luis Avelino García, Lisa Chiagozie, Fernando Sierra, Cote y José Manuel Álvarez brindan en la Escuela de Fútbol de Mareo. PÁGINA 45

ADEMÁS

El Puerto envía una carta a los patrones de barco para que toquen las sirenas en Fin de Año
PÁGINA 7

Caldones y Lavandera se indignan ante un nuevo proyecto de un parque de baterías
PÁGINA 10

Consiga el libro

PERSONAJES DE GIJÓN

30 AÑOS DE La Nueva España de Gijón EN 953 CARICATURAS

Woxfiles

Reservado por el Ayuntamiento de Gijón/Xixón

30 años

La Nueva España de Gijón

Tan solo **17,75€** por periódico

Resérvelo en su punto de venta habitual. A la venta con LA NUEVA ESPAÑA de Gijón

Martes, 31 de diciembre de 2024

POLIDEPORTIVO | Ante la despedida de 2024

El deporte gijonés pide un 2025 lleno de «éxito y trabajo»

Sporting, Grupo Covadonga, Santa Olaya, Telecable Hockey y MotiveMarket.com comparten el deseo de que «más gente haga ejercicio» y «las instituciones realicen apuestas decididas» en este ámbito

A. MENÉNDEZ / Á. CABRANES
Gijón

Juan Plaza

Por arraigo, seguimiento e historia, entre muchas cosas, son pilares y bandera del deporte gijonés. La noche cae en Mareo, punto de encuentro y testigo de la permanente actividad deportiva de la ciudad, cuando suenan las copas con el deseo de un 2025 «lleno de éxito y trabajo». LA NUEVA ESPAÑA reúne a Real Sporting de Gijón, Real Grupo de Cultura Covadonga, Club Natación Santa Olaya, Club Patín Solimar Telecable Hockey y Club Balonmano MotiveMarket.com La Calzada para desear un nuevo año lleno de victorias.

JOSÉ ÁNGEL VALDÉS, COTE, CAPITÁN DEL REAL SPORTING. Es también reflejo de la prolífica cantera de Mareo. La entidad, que este año ha conseguido superar la barrera de los 22.000 abonados, entra en el año en el que cumplirá el 130 aniversario de su fundación con la energía de volver a ilusionar a la afición. El jugador rojiblanco desea para el nuevo año «que tenga todo el mundo salud. Y que el deporte gijonés, en sus diferentes ámbitos, obtenga los mayores éxitos». En lo que respecta al Sporting, el gijonés buscará sumar lo máximo posible para una campaña en la que se pueda hacer posible el ascenso a Primera División al que aspira la gran familia rojiblanca.

VICKY NOVO, PORTERA DEL TELECABLE HOCKEY. Despide un 2024, de ensueño. Acompañada por Fernando Sierra, director deportivo del club, juntos han levantado uno de los títulos más codiciados y el único que faltaba en la laureada entidad: la Copa Intercontinental. «Que todos los niños y niñas que quieran practicar deporte puedan hacerlo. Ojalá vivamos un nuevo año en el que se refleje otra vez todo el trabajo que aportamos quienes practicamos los deportes más minoritarios», subraya Vicky.

JOAQUÍN MIRANDA, PRESIDENTE DEL GRUPO COVADONGA. Toma la palabra. A su la-



Por la izquierda, Enrique Plaza, Enrique Fernández, Joaquín Miranda, Vicky Novo, Ana Carolina Resende, Luis Avelino García, Lisa Chiagozie, Fernando Sierra, Cote y José Manuel Álvarez brindan en la Escuela de Fútbol de Mareo.

«Ojalá el nuevo año refleje otra vez todo lo que aportamos los deportes más minoritarios», defiende Vicky Novo tras la histórica Intercontinental

do, Enrique Hernández, miembro de una junta directiva que ha estrenado mandato en un 2024 de cambios e impulso a una entidad con más de 86 años de historia y más de 38.500 socios. «Deseo un nuevo año en el que más gente de nuestra ciudad practique deporte y la ciudad mire más hacia nuestro deporte», comparte. Lo hace antes de añadir otro deseo común en las calles de Gijón: «Ojalá que celebremos el ascenso a Primera División del Sporting».

ENRIQUE PLAZA, PRESIDENTE DEL CLUB NATACIÓN SANTA OLAYA. Quien en febre-

ro entregará el bastón de mando al recientemente elegido Gonzalo Méndez. Junto al también directivo José Manuel Álvarez, han trabajado para poner en marcha la histórica ampliación de un club símbolo del Gijón más combativo, colaboracionista y audaz. Con más de 15.000 socios y los que vendrán, Plaza tiene un firme propósito para el nuevo año. «Ojalá las instituciones hagan una apuesta decidida por el deporte», comparte antes de renovar brindis para recibir el mejor 2025 de Gijón y su deporte.

LUIS AVELINO GARCÍA, DIRECTIVO DEL CLUB BALONMANO

MOTIVEMARKET.COM. Es una de esas personas imprescindibles para sacar todo adelante y soñar en grande en un club como el suyo. El mismo que enarbola la bandera del deporte femenino en la ciudad, protagonizando durante los últimos años los éxitos gracias a su inagotable empuje y capacidad de reconstruirse. Su discurso es como su personalidad, humilde, pero con un mensaje lleno de intención. «Espero que el deporte gijonés pueda seguir creciendo en la medida que se merezca», subraya. Una petición compartida por los contentillos y secundada por dos sus jugadoras, Ana Carolina Resende y Lisa Chiagozie. ■